

Seetaler Bote  
6280 Hochdorf  
041/ 972 60 44  
www.seetalerbote.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 5'093  
Erscheinungsweise: wöchentlich



Themen-Nr.: 140.006  
Abo-Nr.: 1093805  
Seite: 37  
Fläche: 15'782 mm<sup>2</sup>

## Alphalive promotet Glaubensgeschichte von Bear Grylls

**ALPHALIVE** Bear Grylls, weltbekannter Abenteurer, Buchautor und Fernsehstar, gibt in einer globalen Werbekampagne Einblick in seinen christlichen Glauben und ermutigt dazu, wie er es selbst getan hat, Alphalive als hilfreiche Einführung in den christlichen Glauben zu besuchen. Alphalive entstand in den 90er-Jahren in einer anglikanischen Kirche im Zentrum Londons und wurde bisher von rund 29 Millionen Menschen in 169 Ländern besucht. Die weltweite Kampagne, die im September startet und über 18 Monate läuft, wirbt mit lokalen Postern, Buswerbungen und Grossplakaten sowie mit einem kurzen Film in den sozialen Medien und Webportalen.

Bear Grylls, der vor ein paar Jahren mit seiner Frau an einem Alphalive teilgenommen hat, ermutigt die Leute, sich aktiv auf Alphalive einzulassen: «Was braucht es für ein abenteuerliches Leben? Es ist immer die Bereitschaft, den ersten Schritt zu tun. Der kostet am meisten Mut. Ich habe gelernt, vor dieser Angst nicht davonzulaufen, sondern es einfach zu tun. Natürlich

verläuft mein christlicher Glaube nicht nur gradlinig. Wie in einer Beziehung gibt es Zeiten von Zweifeln und inneren Kämpfen. Aber so oft habe ich erlebt, wie mir der Glaube Licht auf einem dunklen Weg war, Wärme auf einem kalten Berg gab und Kraft für einen müden Körper schenkte.»

Alphalive ist eine Serie von rund zehn wöchentlichen Treffen mit gemeinsamem Essen, einem Input und kleinen Gesprächsrunden. Pfarrer Nicky Gumbel, geistlicher Hirte der lokalen, anglikanischen Kirchgemeinde Holy Trinity Brompton in London ist der Pionier von Alphalive und leitet heute die internationale Bewegung. Gumbel sagt: «Wir sind begeistert, dass Bear Grylls mit uns seine Geschichte teilt. Seine Bekanntheit wird, so hoffen wir, viele Menschen dazu inspirieren, in einem Alphalive ihre persönlichen Fragen zu stellen.» **pd**

Start: 22. September, 19 Uhr, im Brauzentrum Hochdorf. Informationen: [alphalive.ch](http://alphalive.ch), [feg-hochdorf.ch](http://feg-hochdorf.ch). Kontakt: Barbara Cawley, Leiterin Alphalive, Freie Evangelische Gemeinde Hochdorf, Tel. 041 448 27 82 oder 079 655 05 42, E-Mail: [alphalive@feg-hochdorf.ch](mailto:alphalive@feg-hochdorf.ch).